



表敬訪問



△左から長田さん、齋田さん

気持ちを込めて演武を

10/26  
-水-

少林寺拳法全国大会 in おおいたの組演武女子初段の部に出場する齋田瑠華さん（若宮町）、長田璃々さん（碧南高校）。



中学生最後の集大成を

10/26  
-水-

ジュニアオリンピック陸上競技大会に出場する遠藤耕介さん（新川中）。



リラックスして臨みます

10/28  
-金-

全国ブロック選抜U-12体操競技選手権大会に出場する伊藤菜海さん（鷲塚小）。



いざというときに備えて

11/11  
-金-

[碧南消防署]

訓練で召集された市内消防団と消防予備隊の各団員が消防車両で現場に急行しました。本部の指示のもと、迅速な動きで放水活動と人命救助訓練を行いました。

愛されて3,000万人

10/30  
-日-

[明石公園]

平成元年にオープンした明石公園の有料遊具利用者が3,000万人を達成。3,000万人目となった西尾市の武内さんを始め3組の家族にぬいぐるみなどの記念品が贈られました。



甘い香りに包まれます

11/1  
-火-

[市民病院]

K. I. ROSEの皆さんによる秋のバラ展が開催されました。丹精込めて作られた美しい数々のバラが一堂に集まり、訪れた人たちの心を癒しました。



漁業体験で環境を学ぶ

10/21  
-金-

[油ヶ淵]

西端小5年生が総合学習の一環として油ヶ淵の環境について学びました。座学組と漁船体験組に分かれて油ヶ淵の歴史を学んだり、うなぎの放流を体験して自然や生き物を保護していく心を育みました。



文化の秋を満喫

10/30  
-日-

[文化会館]

市文化祭で文芸作品展や俳句会、芸能発表会などが行われました。総合美術展では日本画や洋画、彫塑・工芸、書、写真の307点が展示され、来場者はずらりと並ぶ力作の数々をじっくりと鑑賞していました。

